

EN REDES SOCIALES

@PDI_BIOBIO

Conoce el nuevo Sistema de Identificación Biométrica Automatizado (ABIS), una avanzada tecnología que está utilizando la PDI para mejorar la capacidad de identificar a sujetos que cometan delitos y enrostrar extranjeros que están en condición irregular en el país.

@CarabBioBio

La Sección Centauro desplegada por la jurisdicción de la 2^a Comisaría de Concepción, logró la captura de dos individuos que mantenían orden detención vigente.

@DPRBiobio

Inicia masivo despliegue de salud mental en Punta de Parra, fortaleciendo el trabajo territorial con apoyo y contención socioemocional para familias afectadas por los incendios. La acción busca promover el bienestar emocional, la prevención y la recuperación comunitaria.

@seremisalud8

La seremi de Salud del Biobío, Javiera Ceballos, informó el despliegue territorial de las duplas ARSAM, equipos de salud mental que brindan contención emocional y apoyo psicosocial a personas afectadas directa e indirectamente por los incendios forestales.